

# Teublitzer zeigen exzellente Leistungen

**HUNDESPORT** Schäferhunde-Verein richtete ein dreitägiges Agility-Event aus.

**TEUBLITZ.** Hundesportler aus ganz Deutschland kamen, um sich bei den Teublitzer Hundesportlern im Agility zu messen. Mit 50 Campern und 180 Hunde-Mensch-Teams täglich ist dies das größte Turnier dieser Art in der Oberpfalz.

## Stefan Pretzl eröffnet Turnier

Am Freitagnachmittag eröffnete der Vorsitzende der Ortsgruppe des Schäferhundevereins Stefan Pretzl das Turnier. Wie jedes Jahr konnten als Wertungsrichter das Ehepaar Bröker aus dem Nordwesten Deutschlands ver-



**Exzellente Leistungen zeigten die Teams in Teublitz.** Foto: bat

pflichtet werden. Diese warteten mit technisch anspruchsvollen Parcours auf.

Die Teublitzer Hundesportler waren bereits am ersten Tag vorne mit da-

bei. Im A2 Midi lief Anita Probst mit Sheltie Hündin „Diwi“ auf Platz 1. In der höchsten Klasse A3 stand Martina Fruth mit Borderhündin Franzi auf dem Podest mit Platz 2 und null Fehlern. Birgit Pretzl mit Schäferhündin „Sally“ konnte sich mit einem sehr schönen Lauf, aber jedoch mit einem Fehler auf Platz 4 schieben. Stefan Pretzl hatte einen sehr schnellen Lauf, aber allerdings etwas Pech und es reichte nur zu Platz 8. Im Jumping-open lief das Nachwuchstalent Valentin Emperhoff mit „Fly“ auf Platz 3 und Stefan Pretzl mit „AC“ auf Platz 7.

Auch am Samstag und Sonntag konnten sich die Teublitzer trotz des schwierigen Parcours, aber dank des guten Trainings von Birgit Pretzl vorne mit platzieren. Im A3, der höchsten

Klasse, lief Martina Fruth mit „Franzi“ auf Platz 6 und Pretzl Birgit auf Platz 10. Der Jüngste in der Truppe, Valentin Emperhoff, lief mit „Fly“ in der Klasse A2 auf Platz 1. Im Jumping Open lief er auf Platz 2 und Anita Probst mit „Diwi“ auf Platz 6. Der Sonntag wurde noch mal mit zwei ersten Plätze durch Anita Probst mit „Ashira“ und Valentin Emperhoff mit „Fly“ belohnt.

## Siegerehrung mit Landrat

Krönender Abschluss des Turniers war die Siegerehrung durch den Schirmherr, Landrat Thomas Ebeling, der mit viel Scharm den Siegern die Trophäen übergab. Wieder ging ein tolles Agility-Event bei der OG Teublitz zu Ende und man freute sich schon auf nächstes Jahr. (bat)